
       令和７年２月県議会定例会質問（一般）要旨  （３月３日） 

                                         ３－１   

    自 由 民 主 党         ５番        石  井  信  夫 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 福島県総合計画について 

 

  総合計画に掲げる将来の姿の実現に向け、県民との連携や 

共創をどのように推進していくのか、知事の考えを尋ねた 

い。 

 

二 県立武道館について 

 

  武道大会に加え、コンサートなどを開催することができる

県立武道館を設置すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 

 

三 農林水産業の振興について 

 

 １ 県は、県産農林水産物のブランド力強化にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 ２ 県は、地域産業六次化をどのように推進していくのか尋

ねたい。 

 

 ３ 県は、地域農業を支える多様な担い手の育成にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

四 林業従事者の確保について 

 

  県は、林業従事者の確保にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。 

 

五 介護現場における生産性向上について 

 

  県は、介護現場における介護ロボットやＩＣＴ機器等の導

入をどのように支援していくのか尋ねたい。 

知     事 

 

 

 

 

 

文化スポーツ局

長 

 

 

 

 

 

農林水産部長 

 

 

 〃   

 

 

 〃   

 

 

 〃   

 

 

 

 

保健福祉部長 

復興・総合計画

課 

 

 

 

 

ス ポ ー ツ 課 

 

 

 

 

 

 

農 林 企 画 課 

 

 

   〃 

 

 

農業担い手課 

 

 

森 林 計 画 課 

 

 

 

 

高 齢 福 祉 課 



３－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

六 風評対策について 

 

  県は、今後も続くと考えられる風評被害にどのように対応

していくのか尋ねたい。 

 

七 アートツーリズムについて 

 

  県は、アートツーリズムにどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。 

 

八 県産加工食品の振興について 

 

  県は、県産加工食品の輸出拡大にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。 

 

九 教員の資質向上について 

 

  県教育委員会は、教員の資質向上に向け、研修の充実にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

十 県立高等学校改革に伴う空き校舎等の利活用について 

 

  県教育委員会は、県立高等学校改革に伴う空き校舎等の利

活用について、市町村とどのように協議を進めているのか尋

ねたい。 

風評・風化戦略

担当理事兼原子

力損害対策担当

理事 

 

観光交流局長 

 

 

 

 

 〃   

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 〃   

風評・風化戦略

室 

 

 

 

観 光 交 流 課 

 

 

 

 

県産品振興戦略

課 

 

 

 

教 育 庁 

 

 

 

 

   〃 


